



CHANCELLERIE D'ÉTAT

BUREAU DE LA

COMMUNICATION

Carrefour de Vauseyon : modification de la circulation en raison de travaux

Le Département de la gestion du territoire communique:

- Le Service des ponts et chaussées entreprend actuellement des travaux de rénovation et de réaménagement de la route principale H10 entre le carrefour de Vauseyon et le giratoire de la maison de commune à Peseux.

Dans le cadre de ces travaux, un double giratoire a été aménagé aux intersections H10 – route des Gorges-du-Seyon et bas du Suchiez, supprimant l'installation de signalisation lumineuse de ces carrefours.

- Dans le but de fluidifier le trafic sortant de l'autoroute A5-H20 sur la rue des Mille-Boilles, la suppression de l'entrecroisement de la rue des Parcs et de la H10 va être mis en place à titre d'essai et en collaboration avec les services de la ville de Neuchâtel dans le courant du mois de janvier pour autant que les conditions météorologiques le permettent.

Le trafic se rendant à Neuchâtel centre transitera par le giratoire du bas des Gorges-du-Seyon pour reprendre la rue de Vauseyon en direction du centre ville.

Pour de plus amples renseignements :

Yves-Alain Meister, chef de l'Office des routes cantonales, tél. 032 889 67 12.

Neuchâtel, le 8 janvier 2007